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十年磨一剑。江苏省著名
民营企业--东来集团在经历

了十年市场磨练后，又开始寻
求更高战略层次的发展。东来

集团正式对外宣布：真正意义
上的中国首家办公专业连锁

超市 -东来办公珠江路店于
今天(11月18日)盛大开业。

东来集团 10年成功发

展，在商贸流通、商业地产领
域取得了非凡的业绩。这一次
把办公专业连锁超市这种新
的业态引进江苏，也是其第二

个十年开局的一个大手笔，他
们称之为"二次创业"，可见

他们对办公专业连锁超市的
重视和期望。

东来办公专业连锁超市
在整合与提升办公资源的同
时，具备如下优势：一是提供
一站式、专业化的服务，消费
者可以在东来办公珠江路店

购买到办公室所需的任何用
品，并享受东来办公完善的

物流配送和技术服务；二是
购物快捷方便；三是品质有
保障，不会买到假货；四是价
格公道合理。

据东来集团有关高层透
露，三年内集团将投资数亿元
在长三角地区开设不少于50

家办公专业连锁超市，在门店
销售的同时，将拓展目录册、

电话和网站销售，提供完善的
物流配送和技术服务。他们立
志成为中国办公行业资源的
整合者与提升者，将东来公司
发展成为规模最大的办公专
业连锁超市、最大的办公用品
与办公服务供应商。
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北大青鸟南京协同中
心作为北大青鸟在全国的

十佳培训中心和教学质量
奖中心，从 2003年至今已
经培养了近三千多名网络
和软件工程师，其中有很
多只有高中学历的学生通
过学习，获得了 IT的高薪
职位，成了同龄人的佼佼

者！毕业学员全部推荐到

上海、南京长三角的知名
IT企业从事软件开发方面

的工作。学员一入学就签
订就业协议。有 兴 趣 的 可
以 参 加 本 周 六 、 日 下
午 2：00 入 学 咨 询 会
及 体 验 课 程 或 拨 打 咨
询 电 话 ：025-84731858
84455499 ， 或 登 录 网

站 ：www.njxt.cn
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你知道心血管患者冬季
饮食应该注意些什么吗？你

知道心血管预防治疗的最新
信息吗？你知道心血管患者
如何健康长寿吗？

进入冬季，天气寒冷，

气温低，是中老年人疾病的
高发期。头晕、眼花、喘不过
气来，胸闷、四肢无力、睡眠
不好……如何才能预防疾

病、保健身体，健康长寿？用
一个小时，请听专家的一堂

课 --
11月 19日，江苏议事园
--中医 "手诊 "专家与您
面对面！

具体活动内容：
一、中医 "手诊 "专家为您
答疑释惑，现场与您面对面！

1、为您答疑释惑，解答治疗

和康复过程中的疑难问题；
2、专业讲解心脑血管的预防

治疗和中老年人的保健！
活动时间：2006年 11月 19
日(周日)上午8：30-11：30
活动地点：江苏议事园一楼
会议厅。乘 13、16、31、34、
52、56、83、100、303路到大
方巷下

咨询电话：025-83367338

?@ABCDE

./01234567

记者昨天下午赶到展

会现场时，大多数企业已经
在开始布展。来自宜昌秭归
县的秭归脐橙首先引起了
记者注意，秭归脐橙产于气
候独特的三峡河谷地区，具
有果大无核、皮薄色鲜、肉
脆汁多等特点，今天现场销

售的价格最低40元/箱。
有关人士介绍，此次参

展的，有不少像秭归脐橙这
样市面上少见的品种，例如
来自高淳的山芋粉丝，是用
山芋加工而成的绿色产品，
南京市场上根本没有销售。

高淳方塔食品有限公司的
陈虎总经理介绍说，老南京
有腌咸鹅的传统，然而现在
会腌咸鹅的人越来越少，他
们带来的咸鹅是用土秘方
腌制的，相信一定会受到南
京人的青睐。来自六合的农

民企业家仇远谋，他带来的
草鸡蛋今天要卖到大约 6
元/斤。为什么这么贵？仇
远谋说，他的蛋鸡是在半径
1500米的林间放养的，平
时主要吃林间草籽和昆虫，
再喂点农家五谷杂粮，绝对

是“绿色”的。

89:;<=>?

六合区这次拿出 16个

当家品种，除了南京市民很
熟悉的活珠子、猪头肉、富
硒大米、蟹黄汤包外，还有
历史悠久的六合八百大糕。

八百大糕来自六合北

山区的八百桥镇。相传唐朝
时，一个叫八百的和尚到冶

山讲经，路过青龙镇(现在
的八百桥镇) 时，肚子饿
了，看到镇上没有斋饭，只
好用当地的糯米做原料，加
工成一种特殊的糕充饥，当
地人吃后感觉非常有滋味，
于是采用他的制作方法，广

泛传扬，流传至今。
八百大糕选用六合地

产优质糯米制作而成，糖油
适中，甜而不腻，入口即化。
1984年荣获江苏省供销社
同品种评比第一名，1988
年荣获首届中国食品博览

会大奖。郭瑞群说，八百大
糕好吃，可惜一直没有走出
去。八百桥镇现在有七八家
加工厂，销量还比较小。
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湖北黄岗市这次还带

来了当地著名特产———大
金板鸭。这鸭子来历也有
说法，相传南北朝时，侯景
叛乱，围台城，梁朝官兵为
守城顾不上吃饭。时值初
秋，城中百姓便取白鸭洗
净，加盐和佐料煮熟后，几

十只鸭子捆在一起，送到
城上时，鸭子已又干又扁。
士兵开捆即食，香气扑鼻，
都高兴地说，这压板了的
鸭子真好吃，干脆就叫板
鸭吧。南京是著名鸭都，黄
岗人将鸭子拖来卖，看来，

金陵鸭、大金板鸭要来个
现场大PK了。
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!"""多个品种登场!很多产品鲜为人知

连日来，受到北方强冷
空气影响，南京的气温急剧

下降，本该整体上扬的蔬菜
价格却受到地产菜大量上市
的影响，比去年同期低出许
多。为此，业内人士预言，南
京市民的便宜菜至少还可以
吃到真正的霜降过后。
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昨天，记者从南京市白

云亭蔬菜批发交易市场了解
到，目前每天都有大量外地
菜涌入南京，市场日成交额
仍然维持在 260~270万千
克，并没有因为气温下降而
减少。与 10月底降温前相
比，90%的蔬菜品种批发价

格没有上涨，仍维持在一个
较低的水平上，如大白菜

0.2~0.28元 /斤 ， 青 菜
0.15~0.30元 /斤 ， 土 豆
0.50~1.1元 /斤，只有青

椒、毛豆等少数几个品种价
格 微 扬 了 0.10~0.20元 /
斤。记者这两天从农贸市场
了解到，青菜在科巷农贸市
场卖到 0.80元 /斤到 1.00
元/斤，而在迈皋桥的一家
农贸市场大多数摊主只卖到

0.60元/斤。
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据市场办公室管理人

员告诉记者，今年 11月蔬
菜价格比去年平均低 20%

左右，主要原因就是入秋后
气温反常，比正常年份要高

出 4~5℃，导致南京近郊及
周边地区的地产蔬菜上市
期延长，青菜、菜秧、韭菜、
芹菜、红萝卜等品种上市量
都很大，导致本来应该涨价
的外地菜价格也上不去。做
胡萝卜批发的老刘给记者

算了笔账，他从内蒙古采购
胡萝卜收购价是每斤 8分
到 1角，加上运费、人工
费、损耗等到南京的成本是
0.35~0.38元 /斤，去年可
以卖到 0.7~0.8元 /斤，今
年地产的红萝卜才卖 0.3

元 /斤，所以为了早点出
货，他也只好压低价格以

0.35元 /斤售出，基本上无
利可图。
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这几天南京迎来难得的

阴雨天气，由于此前农民蔬
菜丰收，现在正在跑量阶段，
大部分品种的价格并不高。
不过，气象专家昨天称，南京

暂时告别了秋燥，但未来几
天内降雨比较多，如果持续
阴雨有可能导致价格上扬。
另外，随着气温进一步下降，
南京进入霜冻期后，地产及
周边的蔬菜供应量将迅速减
少，届时蔬菜的价格将会出

现小幅的上扬。
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%) 今天起，2007年中央

国家机关公务员考试开始
网上打印准考证。记者昨天
从江苏省人事考试中心获
悉，江苏3个考区具体考场
地点已确定。

据介绍，今天上午 9：
00至23日16：00期间，在
江苏考点考试的考生可登
录江苏人事考试网(www.
jsrsks.com.cn) 下载并打
印准考证。今年国家公务员

公共科目笔试的时间为 11
月25日一天。公共科目笔

试成绩查询：2006年 12月
底。面试将在2007年3月
左右。
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())几千年的“秦砖汉

瓦”将退出历史舞台。在
昨天召开的南京市墙体革
新与建筑节能工作会议上
传出权威消息，南京市从

现在起全面禁止企业生产
粘土实心砖 (小红砖)，
而到“十一五”末，“空心
砖”也将全面退出南京建
筑市场。

据统计，五年来，南京
新型墙体材料产量以年均
10%以上的速度增长，非粘
土新型墙体材料产量已占
墙体材料总产量的 50%以

上；粘土实心砖大幅度下
降，基本退出了南京建筑市
场。南京市建委负责人透露
说，如果市民发现工地上仍
在使用“小红砖”就可以到
市墙改办举报。
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. &" /01)近日，江苏

省教育厅对在江苏省普通高
中就读的外省户籍学生办理
转学问题作出规定。

据了解，凡在江苏省普通
高中就读并已取得江苏省普
通高中学籍的外省户籍学生，
转回户籍所在地就读高中，如

所在省(直辖市、自治区)需
江苏省教育行政部门出具审
核意见的，须提供三类材料。

同时，江苏省教育厅基础
教育处还将负责对提供的材
料进行审核，同意后在“转学
证明”上签署意见并加盖“江

苏省教育厅中小学学籍管理
专用章”。
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4)记者昨日从 2006年度南

京市供水、供气行业行风评议
大会上获悉，供水、供气行业
的行评结果正式揭晓，供水供
气行业总体满意度比去年有

明显提升。
行评代表提出，仍有一些

问题需要整改。如暗访时发现
供水窗口仍有排长队的现象，
要尽可能给市民缴费提供方
便；供水报修热线效率有待进
一步提高，必须做到件件有回
音；水表出户路面恢复不及
时，服务不够人性化；部分站

点仍使用过期钢瓶，燃气管理
存在漏洞；管道液化气转换天
然气工作要加快推进等等。自

来水公司表示，今年已经开通
了自助缴费，市民刷卡可缴水
电气等多种费用，今后自助缴
费机还将进军苏果超市，进一
步方便市民。供水、供气行业
针对存在的问题，将进一步出
招改进，提升服务的满意度。
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地产菜大量上市压低蔬菜价格
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